

# まちの話題



## 全国勤労青少年10マイルロードレース

5月18日(日)に第30回全国勤労青少年10マイルロードレース大会が富士見高原八ヶ岳陸上競技場を主会場に開催されました。起伏の激しいコースを10マイルと5キロの部に分かれ、選手皆さんは新緑の中を息を切らしながら健脚を競いました。



野菜の苗を販売する富士見高校の生徒

**ふじみグリーン・フェア**  
4月29日(火)に「みどりづくりを推進する実行委員会」によるふじみグリーン・フェアが開催されました。色とりどりの花の苗や野菜の苗の販売、完熟堆肥の無料配布、子供を対象にした木工作り教室など20の団体により出店された各コーナーはどれも大変の賑わいでした。



色とりどりの花の苗が目をにぎやわせていた



**春のバザー・フリーマーケット**  
4月29日(火)にコミュニティ・プラザ前のお祭り広場などで「春のバザー・フリーマーケット」が開催されました。好天にも恵まれ、3千人を超える方が来場されました。



子どもにイスの作り方を指導する役員

## シリーズ 「回想の町」 写真展 ⑬



### 「季節保育園」

田植えと稲刈りの時期、各地区の公民館などで、季節保育園が開かれた。

広い板の間はちょうど昼どき、みんなお行儀良くすわり、持ってきたお弁当をひろげています。

昭和30年10月 富士見町池袋にて  
武藤 盈 氏 撮影